



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

7 Pièces

290 m²

Réf. 16_10548 LQ

849 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce mas provençal de 290m² sur une parcelle arborée de 1064m². Au RDC, une entrée accueillante qui ouvre sur les espaces de vie; un salon cosy avec cheminée et un grand séjour avec poutres apparentes, une salle à manger, une cuisine indépendante, 2 chambres, 2 SDE, 2 WC, un bureau et un atelier. Au premier étage se trouvent 2 chambres, l'une avec SDB et dressing, l'autre avec sa SDE. Au second étage, une grande chambre mansardée de type dortoir pour enfants ou salle de jeux avec SDE et WC. De nombreux rangements sont présents aux différents niveaux. L'extérieur est ombragé et ...

Discover this Provençal farmhouse of 290m² on a wooded plot of 1064m². On the ground floor, a welcoming entrance which opens onto the living spaces; a cozy living room with fireplace and a large living room with exposed beams, a dining room, an independent kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms, 2 toilets, an office and a workshop. On the first floor are 2 bedrooms, one with bathroom and dressing room, the other with its shower room. On the second floor, a large attic bedroom, dormitory type for children or games room with shower room and WC. There is plenty of storage space on the different ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate